

# Buscan a custodios

El mando José Rosario Heras y el ex agente Rodolfo Chaidez fueron reportados como desaparecidos el pasado 25 de julio.

- Ismael “El Mayo” Zambada afirmó que ambos lo cuidaban cuando fue plagiado.
- Lo último que se supo de Heras fue cuando reportó que iba con su familia paterna a Culiacancito.
- El último día que el mando se presentó a laborar fue el 14 de julio y un día después inició vacaciones.
- La Fiscalía suspendió a Heras e inició un procedimiento en su contra, además de reportar un abandono de labores.
- La familia de Chaidez denunció su desaparición ante las autoridades de Sinaloa.
- La FGR será la encargada de la investigación.